
 

 

 

ATA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO SP. 

 

Aos vinte e sete dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois, reuniram-

se na SALA PAULO FREIRE, membros do Conselho Municipal de Educação, 

vereador Daniel Bertani e Secretária Municipal de Educação de Salto. A 

Presidente agradeceu a presença de todos. O objetivo da reunião é receber da 

representante da SEME planilha de investimentos dos 25% destinados à 

Educação. Na ocasião, mesmo os conselheiros tendo solicitado previamente a 

planilha, os presentes não puderam apurar e estudar. A servidora responsável 

Daniele Oliveira respondeu que todas as ações estão no site de transparência 

da Prefeitura Municipal de Salto. Ficou, portanto, acordado que na próxima 

reunião, os membros conselheiros deverão elencar suas questões, após estudos 

da planilha que deverá ser postada no grupo do watts dos membros. Foi 

apresentada denúncia contra a Escola de Educação Infantil Rei Leão, onde a 

Supervisão de Ensino, representada no ato pela chefe de gabinete Ermínia 

Fávero informou da visita feita pela SEME e apresentando devolutiva desta 

visitação. O Conselheiro Rodrigo disse que o Supervisor Argeu já foi até o local. 

Também foi solicitada devolutiva sobre a docente do CEMUS IV e a conselheira 

Helen Conral disse que a situação está normalizada. Em relação ao CEMAEE 

foi questionada a Secretária sobre a devolutiva do ofício e ela disse que as 

técnicas estão respondendo. Também foi apresentado pela Presidente o número 

de alunos da rede pública da Educação Especial da Rede Municipal. Que o 

CEMAEE tem condições de atender em contraturno estes alunos. Solicitou da 

Secretária informações sobre as psicopedagogas da Rede e como funciona o 

trabalho delas. A presidente acredita que com o número de professores 

especializados nas escolas, ADI, psicopedagogos, CEMAEE é possível que a 



própria Rede dê conta deste atendimento ao público especial em parceria com 

as escolas, a fim de contribuir para a inclusão de fato, conforme documentos 

publicados sobre a Educação Especial, não segregar e sim de fato incluir. A 

Secretária Anna disse que somente através de concurso público será possível 

contratar profissionais especializados. Disse que vários profissionais do 

CEMAEE apresentaram atestado de trabalho, simultaneamente, o que 

prejudicou o atendimento aos alunos da rede. Após, o conselheiro Marcos 

Batalha apresentou a visitação do Instituto Zoom, ocorrida no dia 27 de abril de 

2022, conforme Lei 13019/14. O Instituto tem a intenção de solicitar apoio do 

CME para fornecimento da SEME da Merenda Escolar, dada à expansão da 

oferta dos serviços do Instituto. A Presidente informou que representou o CME 

na SEMANA DA CONTABILIDADE, acontecida no Teatro Palma de Ouro, no dia 

26 de abril de 2022. Foi deliberada por 06 votos a 03 à necessidade de reuniões 

quinzenais, dado ao número excessivo de demanda. Foi explicado o processo 

do PRÊMIO CME SALTO 2022. Já publicado no site. Fase de construção de 

parcerias, envio de ofícios e fechamento dos palestrantes. O conselheiro Marcos 

Batalha solicitou em pauta discussões sobre a violência nas escolas de Salto/SP. 

A Presidente informou sobre as ações desenvolvidas no Estado: Psicologia Viva 

( psicólogos remotos para atendimentos), Programa CONVIVA, espelhamento 

de câmeras junto à Secretaria de Segurança Pública, professores mediadores, 

Professores Orientadores de Convivência, Projetos da disciplina ELETIVAS e 

PROJETO DE VIDA, programas voltados à harmonia dentro da escola, 

corresponsabilidade e medidas de segurança, aproximação família e escola, 

plataforma PLACON (registros de ocorrências), formação de Grêmios Estudantis 

e projetos voltados à prevenção da violência e harmonia nas escolas, 

aproximação da Rede Protetiva junto às escolas. Ficou acertado que no II 

FÓRUM o tema será REDE PROTETIVA e que muitos convidados já receberam 

ofício. Foi convidada a senhora Juliana Tonche, Professora Doutora especialista 

em Rede Protetiva e terá um professor convidado para falar de DIREITOS 

HUMANOS. Nada mais havendo a tratar. Encerrou-se a presente reunião. Eu (a) 

Rodrigo Lucas de Oliveira, digitei a presente ata a qual será lida e assinada pelos 

presentes. 
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